



Walcott y Yunus dieron voz al Caribe y a los pobres en Palabras para Venezuela

Las tercera edición del evento se realizó el sábado pasado, organizado por Banesco Banco Universal como parte de su programa de Responsabilidad Social Empresarial

Caracas.-El optimismo que brota por los poros del Caribe y un ejemplo de lucha tenaz para erradicar por completo la pobreza, fueron los mensajes dejados por los invitados a Palabras para Venezuela 2007: Derek Walcott, Nobel de Literatura 1992, y Muhammad Yunus, Nobel de la Paz 2006.

El primero de los invitados en hablar al evento realizado el pasado 12 de mayo en Ciudad Banesco, fue Walcott. Poeta con una dilatada experiencia en el teatro, el antillano no defraudó y se hizo acompañar en el escenario con el maestro Miguel Delgado Estévez a la guitarra y Juan Luis Delmont en la traducción.

Los versos que cantan al Caribe de su obra “Omeros” y que destacan a los héroes de lo cotidiano, del día a día, se dejaron oír con el sentimiento de su autor.

Más tarde, Muhammad Yunus relató la historia del Grameen Bank y cómo han logrado tener éxito primero en Bangladesh, su país de origen, y después en otras partes del mundo. Su experiencia, acotó, demuestra que sí es posible reducir la pobreza.

El acto finalizó con el homenaje a 20 microempresarios venezolanos, cuyos casos de éxito les valieron para ser reconocidos ante el público presente.

15-05-2007